
①「令和３年度 大迫小学校まなびフェスト」の内容検討
まなびフェストは、2/12の各校授業参観時には保護者に、
2/19の大迫小学校入学説明会には新入生の保護者に配布し、周
知しています。
②来年度の学校評議員
令和４年度の「学校運営協議会」設置を視野に入れ、４地区

のコミュニティ会議から１名ずつ、学校評議員を推薦していた
だきます。
③入学式への来賓の案内
新型コロナウイルスの感染状況を見ながら判断します。

大迫地域小学校

統合準備委員会だより
～ 令和３年４月の統合に向けて ～

大迫地域の小学校（大迫小学校、内川目小学校、亀ケ森小学校）の統合準備を行うため、令和２年４月24日に「大迫

地域小学校統合準備委員会」が発足し、以後、各専門部会や準備委員会における話し合いが進められてきました。この
「統合準備委員会だより」は、令和３年４月の統合に向けた取組状況を保護者や地域の皆様にお知らせするために発行
してきましたが、今回で最終号となりました。

内川目小学校

大迫小学校

亀ケ森小学校
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令和３年４月１日
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編集／大迫地域小学校統合準備委員会事務局（花巻市教育委員会教育企画課）

第５回統合準備委員会を開催しました。【令和３年２月25日（木）】
～統合準備に向けて予定した協議の全部を終了し、準備委員会を解散～

各専門部会において、それぞれ協議を進めてきた結果を協議・報告す

るため、２月25日、大迫地域活性化センターにおいて、第５回統合準備
委員会を開催しました。
準備委員会の会議は、新型コロナウイルス感染対策のため、委員が一

堂に会しての開催ができない回もありましたが、４月の設立総会で書面
議決したスケジュールに沿って、予定した全５回の準備委員会の中で、
令和３年４月の小学校統合に向けた協議を進めてきました。この結果、
第５回の会議までに各部会が担当する事項の協議がすべて整ったため、
今回の委員会の開催をもって、準備委員会は、解散することになりまし
た。委員の皆様、一年間、大変ありがとうございました。

第４回準備委員会（12/21書面開催）以降に開催された専門部会での主な協議内容は、次のとおりです。
※最終回となった第５回準備委員会では、４月の統合に寄せて、各部会長等からメッセージをいただきました。

最終号

【学校経営部会からのメッセージ】
学校経営部会では、令和３年４月から統合する３校の子どもたち一人ひとりが楽しく、安心して、充実した学校生活をスムーズ
に送ることができるように、教育目標を含む学校の運営計画や、まなびフェストなどの学校経営の根幹に関わる部分について、話
合いを行い、「令和を拓くe学校！～はやちねの里に希望の風を～」という経営方針のもとに、４つのeという重点を設定しました。
その中でも、統合後の最重点は「enjoy」と考えています。「どの子も楽しく通える学校の実現を目指す」というものです。これは、学
校経営部会のメンバーばかりではなく、全委員の思いだと考えています。４月から、３校の子どもたちが、どの子もとびきりの笑顔で
大迫小学校に通ってほしいと願っています。

部会員と事務局の皆さん

学校経営部会 第７回会議（1/7）の検討内容

教育課程部会 第５回会議（2/1）の検討内容

①時程、②主な行事予定、③集金、④運動着・上靴、⑤教
材等、⑥名札、⑦スクールタクシー、⑧登校初日（新２～
６年生）、➈修学旅行など４月からスムーズなスタートを
切るために、細かい部分まで３校の先生の間で話し合いま
した。

裏面もご覧ください。部会員と事務局の皆さん



[ＰＴＡ運営組織]
統合前の大迫小学校PTA会則を基本に、新たなPTA

会則・慶弔規程・旅費規程案のほか、令和３年度の事
業計画案、予算案、会費案を決定しました。
事業計画では、統合前の内川目小学校及び亀ケ森小

学校で実施していた活動は、原則として大迫小学校の
学校行事、PTA行事、教振活動、子ども会活動のいず
れかに引き継ぐことを決定しました。

【教育課程部会からのメッセージ】
教育課程部会は、今日で一旦終了にはなりますが、まだまだ打合せが必要なところもあると思います。３月中も連絡を密にとり
ながら、気づいたことを出し合って、全ては子どもたちのためにという思いを持って進めていきたいと思います。もちろん４月以降も、
子どもたちのためにという思いを持って仕事に当たっていきたいと思います。

【ＰＴＡ部会からのメッセージ】
PTA部会は６回の会議を行いました。特に校長先生、副校長先生に御協力をいただいて何とかここまでたどり着いたと思っており
ます。実際には令和３年度の総会からがスタートということになりますので、今決めたことは一つのステップとして、あとは運用しなが
ら、現状に合わせて、子どもたちに合わせながら毎年毎年良い方向に向かっていけるように、活動をしていきたいと思っております。

PTA部会 第６回会議（1/25）の検討事項

部会員と事務局の皆さん

地域連携・教育振興運動部会
第７回会議（1/2９）の検討事項

■ [大迫教育振興実践協議会会則案等を決定]
大迫地域における教育振興実践運動の実践を目

的とする新「大迫教育振興実践協議会」の会則案、
収支予算案、活動日程案を決定しました。新協議
会の実践団体は、大迫地域内の各小中学校、PTA、
コミュニティ会議等で構成します。現大迫小学校
が統合した７月１日には、PTA主催（コミュニ
ティ会議共催）により、著名なヨーヨーパフォー
マーをお招きしての記念講演を予定しています。

【地域連携・教育振興運動部会からのメッセージ】
今までコミュニティごとに教育振興運動を行ってきましたが、今後は、大迫町全体で教振が持たれます。教振というのは５R運動
といいまして、学校、地域、先生方、児童、PTA、それらが一体となって、子供の健全育成を図るということが大きな目的です。し
たがって、ぜひ我々も頑張って、学校を向いて、子どもたちの顔を見て見守ってまいりたいと考えています。

部会員と事務局の皆さん

管理・事務部会
第５回会議（1/27）の検討事項

部会員と事務局の皆さん

【管理・事務部会からのメッセージ】
１年間という短い準備期間でした。今回で統合準備委員会自体は終了になりますが、これからもまだ大迫小学校への物品の
移管作業、市内の小中学校への物品の譲渡、それに伴う諸手続が残っております。今後とも、よりよい教育環境整備のために、
教育委員会の皆様から御指導いただきながら、進めてまいりたいと思っておりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

■ 備品・図書・文書等の取扱い
学校統合により閉校する内川目小学校と亀

ケ森小学校の備品、図書、文書、パソコン等
の取扱いや処分の方法、引越の日程等につい
て確認しました。


